

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver lesdites annonces et d'en autoriser la publication.

3.—(29347) Soumis le rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur les soumissions reçues pour la construction de l'extension du bâtiment des pompes de l'avenue Papineau, recommandant d'accorder le contrat aux plus bas soumissionnaires, MM. Arsenault et Plamondon, au prix de leur soumission, savoir: \$3,318, y compris le montant de \$168, pour douze verges de béton, pour le massif des pompes.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder le contrat à MM. Arsenault et Plamondon, au prix de leur soumission, savoir: \$3,318, y compris le montant de \$168, pour douze verges de béton, pour le massif des pompes, d'autoriser la remise des dépôts aux autres soumissionnaires, et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer le contrat à intervenir.

4.—Le Bureau procède à l'étude de la question de l'achat de la Compagnie "Montreal Water & Power Co."

MM. l'Avocat en Chef de la Cité et l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc sont présents.

Après pourparlers,

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De continuer l'étude de cette question, mardi prochain, le 2 novembre 1915, à 3 heures p.m., dans le cabinet de Son Honneur le Maire.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que la séance régulière du Bureau soit ajournée à vendredi, le 29 courant, à 11 heures a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 29 octobre 1915, a.m.

Sont présents: MM. les Commissaires Hébert, Côté et Ainey.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Hébert est appelé à présider.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que les minutes soient approuvées.

1.—(29545) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant de transférer le bail de certains étaux du Marché St-Antoine, savoir:

- 1° Partie de l'étal No 3, de M. C. Christopulos à M. Wilfrid Therrien;
- 2° Etal No 6, de M. Wilfrid Therrien à M. James S. Hickey.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le transfert desdits baux aux conditions ordinaires.

2.—(28887) Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 8 septembre 1915, à l'effet de demander au Conseil un crédit de \$4,200 pour compléter l'installation des fils du système d'éclairage et des fixtures d'éclairage à l'Hôtel de Ville, soit amendée de façon à se lire comme suit:

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To approve of said advertisements, and to authorize the publication of same.

3.—(29347) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, on the tenders received for the erection of an extension to the Papineau avenue pump building, recommending that the contract be awarded to the lowest tenderers, Messrs. Arsenault & Plamondon, at the price of their tender, to wit: \$3,318, including the sum of \$168 for twelve yards of concrete for the foundation of the pumps.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the contract be awarded to Messrs. Arsenault & Plamondon, at the price of their tender, to wit: \$3,318, including the sum of \$168 for twelve yards of concrete for the foundation of the pumps, that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the contract to be passed in this connection.

4.—The Board then proceeded to consider the question of the purchase of the plant of the Montreal Water & Power Co.

The Chief City Attorney and the Superintending Engineer of the Water Department were present.

After discussion,

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That consideration of this question be deferred until Tuesday next, the 2nd November 1915, at 3 p.m., when a meeting shall be held in the office of His Worship the Mayor.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the regular meeting of the Board be adjourned until Friday, the 29th instant, at 11 o'clock a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 29th October 1915, a.m.

Present: Messrs. Hébert, Côté, Ainey, Commissioners.

Owing to the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Hébert was called to the Chair.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the minutes be confirmed.

1.—(29545) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the leases of certain stalls in St. Antoine Market, be transferred, to wit:

- 1° Part of stall No. 3, from Mr. C. Christopulos to Mr. Wilfrid Therrien;
- 2° Stall No. 6, from Mr. Wilfrid Therrien to Mr. James S. Hickey.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the transfer of said leases on the usual conditions.

2.—(28887) On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the resolution adopted by the Board on the 8th September, recommending to Council that an appropriation of \$4,200 be voted to complete the wiring of the lighting system and to install electric light fixtures in the City Hall, be amended so as to read as follows: